

Hier bin ich geboren



Mein unruhiges Leben.

Geboren wurde ich in Schlesien. Meine Großeltern besaßen einen Klempner-Betrieb, ein großes Grundstück mit Garten. Doch dann kam der Krieg, wir wurden vertrieben, Flucht, Lager, Hunger und mein Vater war noch im Krieg. Wir landeten an der Mosel, als nicht gern gesehene, Vertriebene . 1949

bekam ich eine Schwester.

In Cochem bauten sich dann meine Eltern und Großeltern ein Haus



Schule, Lehre folgten.

Heirat, zwei Kinder. Aber an der Mosel war kein Weiterkommen für uns.

Zudem wechselte mein Mann 7-8 Mal im Jahr seine Arbeitsstelle.

Dann bekam er eine Arbeit bei der Bahn, hier musste er bleiben.

So zogen wir 1970 ins Schwabenländle .Unser

behinderte Sohn konnte in einem Rehasentrum Schule und Ausbildung machen und ich fand Arbeit.

In Bad Wimpfen kauften wir uns ein altes Haus und bauten volle 15 Jahre um ,bis wir 1985 in Offenau ein neues Haus bauten.

Hier bin ich angekommen, hier gefällt es mir.

Ich vermute durch mein unruhiges Leben und die vielen Umzüge , habe ich meinen Tick entwickelt, Reisen.

Erst war es die Insel Elba , mit Zelt und Kinder

Dann einige Jahre Jugoslawien.

Bis ich unbedingt in die Türkei wollte. Erst mit dem Zug bis Istanbul, später aber dann mit dem Flugzeug. So sind wir jahrelang kreuz und quer durch die Türkei gereist. Immer mit Linienbussen und Zimmersuche vor Ort. Diese Kultur war einfach genial. Dazu die freundlichen Menschen.

Eigentlich war es Walter der mich auf die Idee bracht mal Thailand anzusehen.

So begann es . Nun habe ich fast alle Länder Asiens gesehen, immer ohne

Reisegesellschaft und ganz oft allein. Meinen Mann parkte ich dann. Grins....

